



FOTO: ESPECIAL

El IEEM garantizará una emisión del voto en paz

Se sumarán a la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz

ALMA RODRÍGUEZ

El propósito del Instituto Electoral del Estado de México el 2 de junio, día de la Jornada Electoral, será generar las condiciones para que la ciudadanía pueda ejercer en paz su voto y tanto las precampañas como las campañas electorales puedan desarrollarse en tranquilidad, afirmó la consejera presidenta del órgano electoral, Amalia Pulido Gómez.

Para garantizar seguridad en los comicios, la consejera indicó que en cuanto la Secretaría General de Gobierno del Estado de México les refiera, se estarán sumando a la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz que se encuentra instalada de manera permanente en la entidad, en la que se evalúan los avances y retos en materia de seguridad, y se valoran las acciones que son necesarias implementar para combatir la incidencia

delictiva.

“Desde el instituto se elaboran mapas de riesgo, protocolos de seguridad y por supuesto, el instituto puede pasar la voz si algún precandidato o precandidata o cualquier persona que esté involucrada en este Proceso Electoral, sienta vulnerable alguno de sus derechos o se sientan inseguros, y nosotros haremos llegar esta información al gobierno del estado”, comentó.

Hasta el momento, dijo, han podido cumplimentar en tiempo y forma las diversas etapas del Proceso Electoral, entre las que contempla el nombramiento de 385 vocales y la puesta en marcha de los 170 consejos distritales y municipales, donde habrán de laborar mil 20 personas.

Afirmó que no hay personal que no quiera trabajar en la región sur, al contrario, todos los órganos desconcentrados se han podido instalar de manera adecuada, además, aclaró que las autoridades electo-

Las pre-campañas iniciarán el 20 de enero y estaremos atentos a que cualquier ciudadano y ciudadana del estado que sientan que se está violentado un derecho, puedan presentar su queja ante el IEEM”

Amalia Pulido Gómez
Consejera presidenta

rales y de seguridad le estarán dando un seguimiento puntual y diario a las Juntas Electorales para que todas puedan estar trabajando en condiciones de seguridad.

Por lo que corresponde a las quejas recibidas en el IEEM, comentó que hasta el 2 de enero registraron 46 quejas electorales, la mayoría por actos anticipados, violencia política e involucramiento de funcionarios públicos.